

## Celebra con Canal Trece esta Navidad y Fin de Año



Canal Trece se prepara para despedir el 2024 de una manera especial, con dos programas llenos de magia, alegría y mucha emoción. Durante las festividades de fin de año, el canal se vestirá de fiesta para ofrecer a los colombianos un espacio de unión, tradición y celebración. El 24 y el 31 de diciembre, **Canal Trece** se convertirá en el punto de encuentro ideal para disfrutar en familia de dos especiales que nos harán vivir lo mejor de la Navidad y el inicio de un nuevo año.

### **El Especial de Navidad: Una Celebración de Esperanza y Tradición**

El **Especial de Navidad** será una verdadera fiesta de música, recuerdos y sentimientos navideños. Este programa ha sido cuidadosamente diseñado para conectar a las familias colombianas, brindando momentos de reflexión sobre el verdadero significado de la Navidad. Música en vivo, historias conmovedoras y mensajes de esperanza invadirán la pantalla, creando un ambiente lleno de calidez y armonía.

A lo largo de este especial, los televidentes podrán disfrutar de la participación de artistas invitados de diversos géneros, quienes interpretarán canciones clásicas de la temporada, así como algunas de las melodías más queridas por todos. Además, los presentadores, con su carisma y entusiasmo, nos invitarán a reflexionar sobre los valores de la Navidad, como la paz, el amor y la unión familiar. Este es el programa perfecto para compartir con tus seres queridos, recordar las tradiciones y disfrutar de una noche llena de magia.

### **El Especial de Fin de Año: Ritmo, Diversión y Despedida del Año**

El **Especial de Fin de Año** promete ser una despedida del 2024 llena de ritmo, emoción y mucha diversión. Con una programación vibrante, este especial se llenará de música en vivo, presentaciones de artistas nacionales e internacionales y lo mejor del entretenimiento para cerrar el año con broche de oro. Los televidentes podrán revivir los momentos más destacados del 2024, aquellos que nos hicieron reír, pensar y disfrutar, mientras se prepara el terreno para recibir el nuevo año con optimismo y energía.

Los mejores recuerdos del año se mezclarán con actuaciones especiales, presentaciones musicales y algunas sorpresas que harán de este especial una experiencia única. Será una fiesta en pantalla, en la que se rendirá homenaje a los logros, los retos superados y la diversidad cultural que caracteriza a los colombianos. Este programa se convertirá en el espacio perfecto para reflexionar sobre el año que termina y empezar a soñar con todo lo que traerá el 2025.

### **Un Compromiso con los Televidentes**

Alejandro Linares, gerente de Canal Trece, compartió su entusiasmo por estos especiales, señalando que: “En Canal Trece queremos ser parte de los momentos más significativos de nuestros televidentes. Estos especiales han sido diseñados con todo el cariño y esfuerzo para transmitir alegría y acompañar a las familias en estas fechas tan importantes. Queremos que nuestros programas sean un espacio de celebración, reflexión y conexión entre las personas, celebrando lo mejor de nuestra cultura y tradiciones”. Con estas palabras, Linares destaca la importancia de ofrecer una programación que no solo entretenga, sino que también fortalezca los lazos entre los colombianos.

### **Un Canal Cercano, Familiar y Lleno de Cultura**

A lo largo de los años, Canal Trece ha logrado consolidarse como un medio cercano a su audiencia, llevando lo mejor de la cultura colombiana a todos los rincones del país. En esta temporada navideña, el canal sigue apostando por una programación de calidad, pensada en la familia y en aquellos momentos que se viven con mayor intensidad durante las fiestas. Estos especiales, más que simples transmisiones,

son una invitación a vivir el espíritu de la Navidad y a celebrar la llegada del nuevo año con esperanza y optimismo.

Cada uno de estos programas tiene como propósito brindar no solo entretenimiento, sino también mensajes positivos, momentos de reflexión y sobre todo, la oportunidad de compartir con aquellos que más queremos. Canal Trece se convierte, así, en una ventana de alegría, emoción y cultura, que nos conecta como colombianos y nos permite disfrutar lo mejor de nuestras tradiciones.

### **¡No te lo Puedes Perder!**

Este diciembre, no puedes perderte los **Especiales de Navidad y Fin de Año** de Canal Trece. Son una oportunidad única para compartir con los tuyos, para disfrutar de la música, las historias y la tradición que nos une como país. Canal Trece te invita a hacer de estas fiestas una experiencia inolvidable, llena de buenos momentos y, por supuesto, de una conexión profunda con lo que significa ser colombiano.

Sintonízanos el 24 y 31 de diciembre y celebra con nosotros la magia de la Navidad y el entusiasmo de un nuevo año. **Canal Trece** siempre estará contigo, en cada paso, en cada sonrisa y en cada celebración. ¡Ven, vive la magia de la Navidad y el espíritu de Año Nuevo con Canal Trece!



Señal en vivo: <https://canaltrece.com.co/senalen-vivo/canaltrece/>

- TDT: Canal 17.1 (HD)   ➤ Claro: Canal 120   ➤ Movistar: Canal 161   ➤ Directv: Canal 149
- ETB: Canal 262   ➤ Une: Canal 105

**Sobre Canal Trece:**

Somos el medio de comunicación público regional de mayor cobertura en Colombia. Creamos, producimos, emitimos y comercializamos contenidos y proyectos transmedia con perspectiva joven. Desde 1998, visibilizamos e impulsamos la inclusión, diversidad y riqueza cultural de 14 departamentos de la Región Andina Oriental (Boyacá, Cundinamarca, Tolima, Huila), Orinoquía (Arauca, Meta, Casanare, Vichada) y Amazonía (Amazonas, Caquetá, Putumayo, Vaupés, Guaviare y Guainía).

Ofrecemos a nuestras audiencias: educación, información, entretenimiento, música, arte y cultura.

Nuestro principal objetivo es fortalecer la identidad de nuestras regiones.

Trece, somos más de lo que quieres.

Descubre más en: [www.canaltrece.com.co/](http://www.canaltrece.com.co/)

Síguenos en: Facebook, Twitter, Instagram y TikTok como @CanalTreceCo

También puedes vernos en nuestra plataforma Trece Plus disponible para IOS y Android

Para conocer más información sobre las novedades, lanzamientos y eventos de Canal Trece, ingresa a nuestra Sala de Prensa: <https://canaltrece.com.co/sala-de-prensa/>